

## „tanz klar - loveboat“ auf der MS-Altmühlsee

04. Okt 2021



Die von der Stadtjugendpflege Gunzenhausen organisierte Eventreihe „tanz klar“ ist zurück und startet nach einer Coronapause am Freitag, den 8. Oktober 2021, in die nächste Runde, diesmal am Altmühlsee. Dann sticht an der Anlegestelle am Seezentrum Schlungenhof die MS Altmühlsee alias loveboat in See und lädt Jugendliche im Alter von 12 bis 17 Jahren zur entspannten Chill out-session.

Kapitän Herbert wird das loveboat über den Altmühlsee in den Sonnenuntergang steuern und dabei stündlich den Hafen Schlungenhof anfahren. Der Zustieg ist dort immer zu den vollen Stunden möglich. Für die passende Stimmung an Bord sorgt DJ Jan Hüttmeyer alias DJ Jan Deelay, der angesagte Musik auflegen wird. Der exklusive Pizza on Bord Service sorgt dafür, dass von den jungen Passagieren niemand hungern muss.

Am 8. Oktober 2021 können übrigens nicht nur Musikliebhaber, sondern auch Naturfreunde voll auf ihre Kosten kommen. Diese sollten allerdings ihre Ferngläser zur Tour mitbringen, denn bei der Vorbeifahrt an

der Vogelinsel sind zahlreiche seltene Vögel zu sehen, vielleicht ja sogar der ein oder andere Biber.

Bitte beachten Sie, dass der Zutritt zur Veranstaltung nur unter Einhaltung der geltenden 3G-Regel möglich ist. Ein Nachweis ist unbedingt mitzubringen und bei Betreten des loveboats vorzuzeigen. Die Einzelkarte kostet 5 Euro. Für Fragen zum tanz klar-Event steht Ihnen der Stadtjugendpfleger unter Tel. 09831/508122 oder E-Mail unter [stadtjugendpflege@gunzenhausen.de](mailto:stadtjugendpflege@gunzenhausen.de) gerne zur Verfügung.